

## ► Te lo contamos fácil



# Las empresas españolas se vuelcan en los 'marketplaces'



Los 'marketplace' son un tipo de páginas web que son como mercados en internet: se pueden comprar y vender diferentes productos.

Cualquier empresa o marca puede poner a la venta sus productos en estas páginas web en lugar de tener una web propia.

Las personas que compran en estos mercados pueden entrar en la página web y buscar los productos que desean comprar.

La página web enseña productos de diferentes marcas, así las personas pueden elegir y comprar lo que quieren.

El 'marketplace' más grande que hay en España es Amazon. En Amazon venden sus productos 12.000 empresas españolas.

El segundo 'marketplace' más famoso es Aliexpress. En Aliexpress hay productos de 8.000 empresas españolas.

Cada vez más empresas utilizan los mercados por internet para vender sus productos. Estas páginas web tienen mucho éxito



Uwe Zucchi

**La mayor tienda en internet.** Paquetes con productos vendidos a través de la web en un almacén de Amazon.

por sus descuentos en días como el Black Friday o el Día del soltero.

Según Aliexpress, España fue el segundo país del mundo donde más compras se hicieron en el Día del Soltero, el 11 de noviembre.

Como este tipo de páginas web tienen cada vez más éxito, otras empresas han creado sus propios mercados por internet.

Un ejemplo son El Corte Inglés y Fnac. En las páginas web de estas dos empresas también venden productos de otras tiendas o empresas más pequeñas.

Algunos de estos productos se pueden encontrar también en sus tiendas físicas pero otros no.

Además, existen muchas páginas web para comprar por internet.

En estas páginas web se puede comprar casi cualquier cosa: alimentos, productos para mascotas, decoración, material deportivo, electrónica o ropa.

También se han creado 'marketplaces' para las tiendas de barrio, pequeños comercios y mercados de toda la vida. En Algunos ejemplos en Zaragoza son Tiendetea o Mizesta.

## Los menores de 11 años se vacunan esta semana

Esta semana en España se va a empezar a poner las vacunas de coronavirus a los niños que tienen entre 5 y 11 años.

Hasta ahora la vacuna del coronavirus solo se ponía a las personas mayores de 12 años.

En los últimos meses se han hecho estudios para ver si la vacuna era segura y funciona bien en los niños. Los estudios han salido bien y los científicos han dicho que los niños de esas edades se pueden vacunar.

Las vacunas a los niños menores de 11 años comenzarán a ponerse

esta semana en los centros de salud con cita de antes.

Aragón estamos en la séptima ola de coronavirus. Esto quiere decir que en Aragón ha habido 7 aumentos muy grandes de los casos de coronavirus.

En esta séptima ola ha habido muchos más contagios entre los niños, porque no están vacunados.

Los casos de coronavirus en niños son muy leves pero los niños pueden contagiar a gente más mayor. La gente mayor tiene más posibilidad de ponerse muy enfermos.



**Menores.** Un niño con una enfermedad de riesgo se vacuna de covid.

Europa Press

## Un 5% de las personas mayores sufre malos tratos

El maltrato a las personas mayores es un tema del que se habla muy poco.

En España, se calcula que 5 de cada 100 personas que tienen más de 65 años sufren agresiones, insultos o abusos.

El problema es difícil de ver porque el maltrato se produce en la propia familia o en lugares como las residencias de ancianos.

Según un estudio hecho en Estados Unidos, con la crisis del coronavirus han aumentado los casos de malos tratos hacia las personas mayores.

## Sin tabaco en los coche y en las terrazas

El tabaquismo es la adicción al consumo de tabaco. Esta adicción tiene efectos graves sobre la salud.

En España, el Ministerio de Sanidad está preparando un plan para luchar contra el tabaquismo.

Una de las medidas que se van a hacer es prohibir fumar en los coches y en las terrazas de los bares y restaurantes.

Este plan y estas medidas todavía no se han aprobado.

## La Navidad llega a la plaza del Pilar

La Navidad ha llegado un año más a la plaza del Pilar de Zaragoza.

En esta plaza se puede disfrutar de un mercadillo y de distintas actividades durante la Navidad.

Estas actividades se van a hacer hasta el 9 de enero.

Algo nuevo de este año es que hay una gran bola de luces en el centro de la plaza y que también se pueden visitar las carrozas de la cabalgata de los reyes magos.

Como otros años, los niños pueden visitar la casa de Papa Noel y un Belén.